JUGEND FEUERWEHR



Nachder Schule bei uns im Einsatz!

JUGENDFEUERWEHR OBERKOCHEN

Darum sind wir bei der Jugendfeuerwehr...

Fabi, 16 Jahre
Meine Uniform
ist zwar nicht
Von Volcom, DC
oder Bench - und
dennoch passt
sie mir.



Nico, 11 Jahre
Bei der Feuerwehr habe ich
neue "Tricks" und
"Moves" gelernt
- nicht (nur) für
mein BMX!

Philipp, 11 Jahre
Auch wenn ich Feuer virtuell auf meinem Computuell auf meinem Könnte, macht
ter löschen könnte, spaß!
es in echt viel mehr Spaß!

Julian, 14 Jahre
Bei der Jugendfeuerwehr habe ich die
Möglichkeit, technische Geräte zu
bedienen, die sehr
stark sind, für die
ich aber dennoch
Fingerspitzengefühl
brauche

SCHAU MAL ...











... und das alles ohne Mitgliedsbeitrag!

WEITERE INFOS

www.feuerwehr-oberkochen.de

Wir treffen uns alle zwei Wochen donnerstags um 18 Uhr im Feuerwehrgerätehaus in der Dreißentalstraße.